

Otavalo, 28 de Marzo de 2024

Acta compromiso - Rendición de Cuentas 2024

DIRECCIÓN DISTRITAL 10D02-ANTONIO ANTE-OTAVALO- EDUCACION

La Dirección Distrital 10D02-Antonio Ante-Otavalo-Educación del Ministerio de Educación, con base en la transmisión en vivo efectuada el jueves 13 de Marzo del 2024 y en las deliberaciones desarrolladas a través de los foros ciudadanos desde el 20 al 31 de marzo de 2024, espacios en los cuales se socializaron los resultados alcanzados por esta dependencia durante la gestión 2023, se compromete a incorporar dentro del Plan de Trabajo 2024, los principales aportes ciudadanos descritos a continuación:

- Saludos Distrito 10D02 Antonio Ante - Otavalo - Educación, UE Alfredo Pérez Guerrero
La rendición de cuentas, como obligación legal de toda autoridad para transparentar sus funciones es digno de reconocer. Como miembros y usuarios del sistema educativo debemos conocer las acciones emprendidas para atender las necesidades que cada institución tiene, tanto del requerimiento de personal capacitado, el mantenimiento de la infraestructura, el acceso a la tecnología, la seguridad y bienestar estudiantil, como la capacitación docente y la atención a grupos vulnerables; seguramente queda mucho por hacer porque mucho depende de los recursos económicos tan escasos en estos tiempos de crisis.
- En nombre de Mariana Mora, docente de la Unidad Educativa "Alfredo Pérez Guerrero" de la parroquia San Pablo del Lago del cantón Otavalo, deseo expresar mi más sincera gratitud y felicitaciones a todos aquellos que han contribuido a la exitosa rendición de cuentas.
Este proceso de transparencia y responsabilidad es fundamental para fortalecer nuestra labor en pro de la educación en nuestro país. Gracias al compromiso y la dedicación de cada uno de ustedes, hemos podido presentar un informe exhaustivo y claro sobre nuestras acciones y resultados.
- Es gratificante ver cómo juntos hemos avanzado en nuestro objetivo común de brindar una educación de calidad y equidad para todos los ecuatorianos. Este logro refleja nuestro compromiso con la mejora continua y el servicio a nuestra comunidad. Sigamos trabajando unidos para construir un sistema educativo inclusivo, innovador y centrado en el desarrollo integral de nuestros estudiantes. Sus esfuerzos son fundamentales para el progreso de nuestra nación y el bienestar de las futuras generaciones.
- Quiero expresar mi agradecimiento por esta oportunidad de participar en este foro de rendición de cuentas del distrito educativo. 10D02, Como miembro de la Unidad Educativa Juan Montalvo, valoro enormemente la transparencia y la comunicación

abierta.

Estoy aquí para compartir nuestros avances y desafíos en términos de logros académicos, programas escolares y cualquier otra área relevante para el desarrollo educativo de nuestros estudiantes.

Espero que esta rendición de cuentas nos brinde una plataforma para intercambiar ideas, recibir retroalimentación constructiva y trabajar juntos hacia la mejora continua de nuestra educación.

- 10D02-ANTONIO ANTE OTAVALO, Unidad Educativa Comunitaria Intercultural Bilingüe "Manuel J. Calle". Felicitarles a todos los señores del Ministerio de Educación por el gran esfuerzo que están realizando para trabajar por el beneficio de los estudiantes y Docentes, la sugerencia es que como Ministerio se invierta más presupuesto para seguir fortificando el aprendizaje, que se agilite en los concursos ser Docente, que no sean solo 78 instituciones educativas que se les ayudo en la infraestructura, que la sectorización ya no sea uno a uno que se trate de ubicar aquellos docentes que ya están años y desean ser reubicados, que se siga entregando los textos escolares y sigan trabajando en beneficio de los niños y niñas del sistema SAFPI, sigan con la ayuda en la nivelación del proyecto NAP.
- Verónica Méndez. Distrito 10D02- ANTONIO ANTE - OTAVALO - ALFREDO PEREZ GUERRERO
Reciban un cordial saludo y a la vez mis más sinceras felicitaciones Deseándoles toda clase éxitos en mejora y en bien de la educación de los jóvenes, niños y niñas de nuestras instituciones, además sigan con la inclusión y motivando a la educación extraordinaria para que culminen su educación a muchas personas que no tuvieron la oportunidad de acceder a la misma, sigan beneficiando a los estudiantes con uniformes, textos, y la alimentación escolar ya que esto conlleva una gran ayuda para apoyar a las familias en el cumplimiento del derecho a la educación .
- Un afectuoso y cordial saludo Cristhian Checa docente líder del CECIB DUCHICELA, el cual pertenece al DISTRITO 10D02-ANTONIO ANTE OTAVALO, en primer expreso mis sinceras felicitaciones a todo el trabajo realizado durante el tiempo de gestión, también solicitar que se siga manteniendo las visitas a todas las instituciones educativas sean estas interculturales y bilingües las cuales tienen un mismo fin y compromiso con los estudiantes niños y jóvenes, el cual es tener una educación de calidad. calidez y lo primordial de igualdad para todos, de esta manera estamos construyendo y formando personas de bien, las cuales a futuro nos remplazarán y serán parte de la sociedad, la cual necesita personas profesionales con un pensamiento crítico y creativo para el bienestar de esta.

- Diego Fernando Coello Erazo. Docente de Informática de la Unidad Educativa Alfredo Pérez Guerrero. Distrito 10D02- AMIE: 10H00462. Si es oportuno expresare las necesidades dentro de la Educación o por lo menos dentro de la Institución donde laboro; Como sabrán, en la era digital en la que nos encontramos, contar con equipos informáticos adecuados es fundamental para el desarrollo de nuestras actividades académicas más aun en una Institución que oferta el bachillerato Técnico en Electromecánica e Informática. Sin embargo, lamentablemente nos enfrentamos a una escasez de recursos en este aspecto, lo que está afectando directamente nuestra capacidad para cumplir con eficiencia nuestras responsabilidades. Por lo tanto, solicito respetuosamente su consideración para asignar los recursos necesarios destinados a la adquisición de nuevas computadoras. Estas herramientas no solo mejorarán la productividad y eficiencia de nuestro trabajo diario, sino que también contribuirán al avance tecnológico y educativo de nuestra institución. Entendemos que las decisiones presupuestarias pueden ser difíciles y requieren una cuidadosa evaluación de las prioridades. Sin embargo, confiamos en que, dada la importancia de este tema, podrán encontrar una solución que beneficie a todos los miembros de nuestra comunidad.

Gracias por el espacio en este foro, y ojalá me hagan una retroalimentación o una respuesta a este tema, y sabre que si leen los comentarios de los docentes por estos medios.

- DISTRITO 10D02-ANTONIO ANTE-OTAVALO, SOY DOCENTE DE LA UNIDAD EDUCATIVA ALFREDO PEREZ GUERRERO, es oportuno transmitir mis felicitaciones a la Msc. María Mercedes Cañamar Ponce directora Distrital de la zona 10D02 Antonio Ante- Otavalo, por su gestión realizada durante este año escolar, en la que se ha reflejado su compromiso, predisposición y cumplimiento en las actividades dirigidas a la sociedad educativa, juntamente con su equipo técnico y administrativo, siendo una líderesa y guía en su ámbito laboral, por lo cual se espera siga cumpliendo, mejorando y apoyando a las instituciones educativas según sus necesidades.

- La rendición de cuentas del Distrito 10D02 Otavalo y la Unidad Educativa Antonio Ante en 2023 evidencia un compromiso loable con la mejora continua de la educación local. Se destaca el esfuerzo por promover programas extracurriculares, mejorar la infraestructura y capacitar al personal docente. No obstante, sería beneficioso explorar vías para fortalecer la participación de los padres en la vida escolar y para integrar la tecnología de forma más efectiva en el proceso educativo. Además, se sugiere diversificar las oportunidades de formación para adaptarlas a las necesidades individuales de los estudiantes, y seguir fomentando la inclusión y el respeto a la diversidad en todos los ámbitos educativos. Con un enfoque colaborativo y transparente, estoy seguro de que se puede avanzar hacia un sistema educativo más equitativo y de mayor calidad para toda la comunidad estudiantil.

- Distrito10D02AntonioAnte-Otavalo

La Gestión Educativa es de vital importancia para el desarrollo de los procesos de enseñanza-aprendizaje y una de las bases fundamentales es la estabilidad laboral de los docentes, la convivencia armónica dentro de las instituciones educativas marca las buenas relaciones entre docentes, padres de familia, autoridades y principalmente los estudiantes por ello es menester el apoyo a los procesos de concursos para los nombramientos definitivos así como de autoridades por merecimientos, esto brinda

mayor compromiso y autonomía para trabajar de manera coordinada, en el marco del respeto de la ley que nos ampara para la formación de niños y jóvenes íntegros, reflexivos y responsables capaces de solucionar sus problemas. Educación de calidad y calidez, Intercultural, Inclusiva y Diversa.

Para constancia, se suscribe la presente acta a los 28 días del mes de Marzo del 2024.

Aurora Margot Cifuentes Cárdenas

ANALISTA DISTRITAL 10D02-ANTONIO ANTE-OTAVALO-EDUCACION (E)